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Texte de la question

Mme Caroline Colombier appelle l'attention de M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur la crise de la
viticulture et plus particulièrement du cognac et de l'armagnac qui s'annonce, au regard du conflit commercial sino-
européen sur l'importation de véhicules électriques. Depuis près d'un an, les interprofessions, les syndicats ainsi que
plusieurs députés attirent l'attention des ministères français et officiels européens sur le risque majeur pour la filière
des spiritueux de l'instauration de taxes sur l'importation de véhicules électriques chinois. Le 4 octobre 2024, la
République française a autorisé, au sein du Conseil de l'Union européenne, la Commission européenne à imposer
des droits de douane allant jusqu'à 35 pour cent desdites importations. En réaction, le ministère chinois du
commerce extérieur a instauré une caution de douane de 39 pour cent sur l'importation des spiritueux de l'Union
européenne, dans l'attente de taxes définitives annoncées lors de l'officialisation des taxes européennes sur les
véhicules électriques chinois. S'associant aux interprofessions, aux syndicats, à la défense d'une filière générant près
de 77 000 emplois, véritable poumon économique des deux-Charentes et de la Nouvelle-Aquitaine, elle lui
demande comment il envisage de ne pas sacrifier les eaux-de-vie de cognac et d'armagnac sur ce premier marché en
valeur d'une filière générant près de 4 milliards d'euros par an de chiffre d'affaires.
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